

UNIÓN UGETISTA

UGT y CCOO CLM salen a la calle para exigir la reducción de la jornada laboral



"Ni un derecho menos, ni una hora más", UGT y CCOO han salido a la calle en las cinco capitales de provincia de Castilla-La Mancha para exigir la reducción de la jornada laboral a 37 horas y media semanales y para pedir los partidos políticos que escuchen de una vez por todas a la ciudadanía.

La secretaria general de UGT Castilla-La Mancha, Lola Alcónez, ha estado presente en la concentración de Toledo ante la Delegación del Gobierno, donde han entregado un manifiesto con sus reivindicaciones a la delegada del Gobierno en Castilla-La Mancha Milagros Tolón. Desde allí, ha pedido responsabilidad a los partidos políticos para que escuchen de una vez por todas a la ciudadanía

y actúen a favor de todos los trabajadores y trabajadoras.

"Hoy es un día de reivindicación. Todo indica que ni siguiera vamos a poder escuchar lo que opinan los partidos políticos sobre reducir la jornada laboral. Esta tarde, se vota si se acepta que se inicie el proceso de tramitación, que los grupos puedan enmendar y que la ciudadanía conozca el resultado y las posiciones políticas de cada uno. No la aprobación de la medida. Y si finalmente se vota no, esto significa que a los españoles y españolas se nos está negando el derecho de conocer cuáles son opiniones, los partidos políticos У desaprovechando la oportunidad. Leer más...































Las contrataciones realizadas a través de ETTs suben un 13,5% en Castilla-La Mancha



Según las últimas estadísticas del Ministerio de Trabajo y Economía Social relativas a los seis primeros meses de 2025 recogidas por UGT CLM. En este periodo las empresas de trabajo temporal pusieron a disposición de sus empresas clientes un total de 79.835 contratos, o que supone un 13,5% más que en el mismo periodo de 2024.

De esos 79.835, 47.331 han sido contratos por circunstancias de la producción, 30.824 fijos-discon-

tinuos, y 1.660 por sustitución, formación y aprendizaje.

Por provincias, Guadalajara sigue siendo la que más contratos a través de ETT registra con un total de 31.977 debido fundamentalmente a la logística, seguida de Toledo con 28.471 contratos, Albacete con 8.033, Ciudad Real con un total de 6.710, y por último Cuenca que registra 4.644 contratos a través de ETTs de enero a junio de 2025. Leer más...









Sindicatos y Telepizza Albacete alcanzan un acuerdo que permite desconvocar la huelga

La huelga convocada por UGT y CCOO para este fin de semana de la Feria de Albacete en los tres establecimientos de Telepizza de la ciudad de Albacete finalmente no se llevará a cabo gracias al acuerdo entre la parte empresarial y la representación de los trabajadores y trabajadoras.

El acto de mediación celebrado esta mañana ha permitido desactiva la convocatoria de huelga, tras haberse comprometido la parte empresarial a abonar en el día de hoy en 70% de la nómina de agosto que no se les había ingresado todavía a las personas trabajadoras.

El acuerdo recoge también el abono del 30% restante de la nómina de agosto entre el 15 y 16 de septiembre, es decir, antes de que finalice la Feria de Albacete. De igual forma, la empresa asume el compromiso de abonar las nóminas del 1 al 5 de cada mes. Leer más...





UGT Castilla-La Mancha

Descarga ya la app de UGT

Simplemente escanea el código QR de tu modelo de smartphone:



Algunas de las ventajas de descargar la App de UGT:

- -Contactar de forma sencilla con tu centro de UGT más cercano.
- -Acceso a noticias sindicales de forma instantánea.
- -Todas los descuentos y las ofertas actualizadas de UGT a tu alcance.
- -Disponer de tu convenio, calendario laboral y carnet del sindicato en un instante.
- .Podrás modificar tus datos sindicales de forma inmediata.
- -y mucho más...



Para android:



Para IOS:



iBájala ahora!



GANAMOS TODAS Y TODOS.





PRESÉNTATE A LAS ELECCIONES SINDICALES DE TU EMPRESA.



◆ PRESÉNTATE AQUÍ

#SOMOSUGT #CONUGTGANAS

